

Die Schreie der Indris, eine Reise durch Madagaskar.

Video-Vortrag am Samstag den 17.06.2023

Angespannt und geräuschlos gehen wir durch den Regenwald. Unser Führer gibt ein Zeichen und deutet auf den Gipfel eines hohen Eukalyptusbaumes. Da sind sie und fressen, Blatt für Blatt. Einer der Indris beginnt zu schreien und alle anderen stimmen ein. Bis zu 3 km kann man diesen „Informationsaustausch“ hören.

Indris sind die größten der Lemuren, die kleinsten – die Mausmakis - haben wir nachts auf einer Wanderung versteckt in einem Baum Loch beobachtet. Lemuren, Geckos und Chamäleons sind endemisch, wie auch viele Bäume und Pflanzen.

In der abwechslungsreichen Landschaft Madagaskars wachsen neben tropischen Früchten, Kakao und Kaffee auch viele Gewürze, wie Nelke, Pfeffer und die beste Vanille der Welt.

Helga und Gerhard Draugelates berichten über die 4-wöchige Reise durch Madagaskar, Dauer 60 min.

